

Susana Blas comisaría FÁBULAS PROBLEMÁTICAS Mujeres en el espacio social. Conflictos y Paradojas

Publicado 03-06-2011

Inauguración: 7 de junio de 2011 a las 20:00 h.

Hasta el 7 de julio de 2011

Lugar:

Antiguo Edificio de Tabacalera

Embajadores, 53

Madrid

http://www.mcu.es/promoArte/index.html

Debates: 8, 15 y 29 de junio de 2011

Fábulas Problemáticas es un proyecto organizado por el Ministerio de Cultura y comisariado por Susana Blas, que recoge entre sus objetivos la necesidad de corregir situaciones de desigualdad en la creación artístico-cultural de las mujeres y visibilizar sus creaciones.

Se reúnen ocho trabajos audiovisuales, que sin pertenecer a un discurso común, desde distintas perspectivas e intereses, nos permiten abrir debates sobre problemáticas que atañen al colectivo femenino y por extensión a toda la sociedad, como son la desigualdad, el machismo en el entorno laboral (y en concreto en el contexto de la creación contemporánea), la imposición de roles, la violencia contra las mujeres, o la "invisibilidad" de las mujeres en la edad madura, entre otros asuntos, etc.

El título de la muestra alude a la forma que adoptan muchas de las obras: la fábula o el cuento; y también se refiere a la necesidad de desactivar algunos lugares comunes sobre lo femenino (algunas fábulas problemáticas), como por ejemplo la extendida creencia de que el ámbito del arte contemporáneo es un contexto igualitario para mujeres y hombres, cuando los datos demuestran que reproduce idéntica discriminación que en otras áreas productivas.

Las artistas seleccionadas son: Esther Achaerandio, Marta Azparren, Claudia Brenlla, Verónica Eguaras, Virginia García del Pino, Cristina Lucas, Estibaliz Sadaba, Sofía Segura y Carmen Sigler.